

Guten Morgen,
Hiermit sende ich Ihnen gerne unsere Stellungnahme zu:

Frische Zwiebeln und Knoblauch werden mehr als zwei Stunden lang schonend gegart, bis sie karamellisiert sind. Dadurch erhält das Öl köstliche Geschmacksnoten und Aromen. Anschließend entfernen wir den Knoblauch und Zwiebel mit Hilfe eines Siebs, bevor wir das Öl mit den Aromen zu unseren 100% sonnengereiften Tomaten und anderen Zutaten hinzugeben, um unser köstlichen Heinz Tomato Frito zu kreieren.

Aus diesem Grund haben wir in der Zutatenliste, Zwiebel und Knoblauch als sekundäre Zutat in unserem Öl aufgeführt und nicht als Hauptzutat.

Wir sind der Meinung, dass die Nichtaufnahme von Knoblauch und Zwiebel in der Zutatenliste nicht aufzuführen, irreführend wäre, denn beide spielen eine wichtige Rolle für die Rezeptur und den Gesamtgeschmack unseres Produktes.

Mit freundlichen Grüßen

Brand Manager Culinary GAS | Kraft Heinz Company

Datenschutzrechtliche Hinweise bzgl. der Verarbeitung von personenbezogenen Daten im Rahmen der E-Mail-Kommunikation entnehmen Sie bitte unserer [Datenschutzerklärung](#).

H.J. Heinz GmbH
Erkrather Str. 228b
40233 Düsseldorf
<https://www.hjheinz.de/>

Geschäftsführer: Matthew Poulton
HRB 37900 Amtsgericht Düsseldorf
USt-ID: DE122779261